



DE ROUBAIX-TOURCOING Journal Socialiste Quotidien

QUINZIÈME ANNÉE. - N° 357 SAMEDI 23 DÉCEMBRE 1898

Table with columns for 'ABONNEMENTS' and 'RÉDACTION et ADMINISTRATION'.

RÉDACTION et ADMINISTRATION: ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX

ANNONCES Les annonces sont reçues directement au bureau du Journal: ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX

NOTRE PRIME-ÉTRENNES Le succès obtenu par notre prime-étrennes ayant dépassé toutes nos prévisions, nous prions nos lecteurs de bien vouloir nous excuser s'ils éprouvent quelques légers retards dans la livraison de cette prime, la fabrication ne pouvant, pour le moment, suffire à nos besoins.

Egalité

Le Journal des Économistes fait à mon avis: L'application du système collectiviste, l'honneur d'un long commentaire. J'espère trouver, dans un organe de ce poids, non pas des approbations, certes, mais du moins des critiques sérieuses, des objections fondamentales de nature à m'embrasser, à me faire réfléchir, à m'amener peut-être à reconnaître des erreurs de détail, d'écoulement, c'est toujours la superficialité, la banalité courante à laquelle m'a réduit jusqu'à ce jour la presse bourgeoise, toujours le même procédé facile, consistant à passer sous silence ou à tourner adroitement les parties auxquelles on se sent impuissant à opposer fait ou l'apparence d'une réponse.

Le système de discussion, adopté en France, et auquel se rattache l'article dont je m'occupe, est bien simple: au lieu de passer, comme on le devrait, nos idées au crible de l'immuable vérité, on nous reproche, selon nos tendances, ou de trop nous écarter des principes absolus, ou de trop nous en rapprocher. Dans le premier cas, nous renouons notre idéal; dans le second, nous ne sommes que des rêveurs, des astracteurs, de quintessence. De cette façon, nous avons toujours tort.

Le système de discussion, adopté en France, et auquel se rattache l'article dont je m'occupe, est bien simple: au lieu de passer, comme on le devrait, nos idées au crible de l'immuable vérité, on nous reproche, selon nos tendances, ou de trop nous écarter des principes absolus, ou de trop nous en rapprocher. Dans le premier cas, nous renouons notre idéal; dans le second, nous ne sommes que des rêveurs, des astracteurs, de quintessence. De cette façon, nous avons toujours tort.

Le système de discussion, adopté en France, et auquel se rattache l'article dont je m'occupe, est bien simple: au lieu de passer, comme on le devrait, nos idées au crible de l'immuable vérité, on nous reproche, selon nos tendances, ou de trop nous écarter des principes absolus, ou de trop nous en rapprocher. Dans le premier cas, nous renouons notre idéal; dans le second, nous ne sommes que des rêveurs, des astracteurs, de quintessence. De cette façon, nous avons toujours tort.

Le système de discussion, adopté en France, et auquel se rattache l'article dont je m'occupe, est bien simple: au lieu de passer, comme on le devrait, nos idées au crible de l'immuable vérité, on nous reproche, selon nos tendances, ou de trop nous écarter des principes absolus, ou de trop nous en rapprocher. Dans le premier cas, nous renouons notre idéal; dans le second, nous ne sommes que des rêveurs, des astracteurs, de quintessence. De cette façon, nous avons toujours tort.

Le système de discussion, adopté en France, et auquel se rattache l'article dont je m'occupe, est bien simple: au lieu de passer, comme on le devrait, nos idées au crible de l'immuable vérité, on nous reproche, selon nos tendances, ou de trop nous écarter des principes absolus, ou de trop nous en rapprocher. Dans le premier cas, nous renouons notre idéal; dans le second, nous ne sommes que des rêveurs, des astracteurs, de quintessence. De cette façon, nous avons toujours tort.

PARTI SOCIALISTE

COMITÉ GÉNÉRAL La composition du Comité général du Parti socialiste est définitivement fixée comme suit: Parti ouvrier français Délégués: Chauvin, Compiègne-Morel, Constant, Delory, Lénore, Farjat, Fortin, Lousade, Louargue, Millet, Pedron, Frévois, Roiland, Roussel, Zévaès.

AU PAYS NOIR OPPRESSION PATRONALE

La politique d'oppression patronale, inaugurée aux mines de lignite par M. de Lemaître, a produit des résultats inattendus pour son auteur. Non content d'imposer des longues heures (jours de douze heures) à ses ouvriers, l'organisateur, dans le coin et dans la mine, un service d'espionnage, dans le but de connaître et de congédier les syndiqués.

NOS DÉPÊCHES

À LA HAUTE-COUR TRENTIÈME AUDIENCE Paris, 21 décembre. — Avant l'ouverture de l'audience, on s'entretenait des événements tumultueux qui ont marqué la journée d'hier.

LA LIBERTÉ DU VOTE

Notre ami et collaborateur Basly, député du Pas-de-Calais, a déposé hier, jeudi, une demande d'interpellation au ministre des Travaux Publics, pour lui demander de prendre les mesures qui lui paraissent nécessaires pour assurer la liberté du vote dans les régions minières, et notamment dans la concession de Bassin.

Echos & Nouvelles

Il y a plusieurs années le jour de Noël, un bonjour de la Postivane délégué à l'Assemblée nationale pour le département de la Somme, a été adressé à un certain nombre de députés.

NOS DÉPÊCHES

À LA HAUTE-COUR TRENTIÈME AUDIENCE Paris, 21 décembre. — Avant l'ouverture de l'audience, on s'entretenait des événements tumultueux qui ont marqué la journée d'hier.

LA LIBERTÉ DU VOTE

Notre ami et collaborateur Basly, député du Pas-de-Calais, a déposé hier, jeudi, une demande d'interpellation au ministre des Travaux Publics, pour lui demander de prendre les mesures qui lui paraissent nécessaires pour assurer la liberté du vote dans les régions minières, et notamment dans la concession de Bassin.

Echos & Nouvelles

Il y a plusieurs années le jour de Noël, un bonjour de la Postivane délégué à l'Assemblée nationale pour le département de la Somme, a été adressé à un certain nombre de députés.

ANNONCES

Les annonces sont reçues directement au bureau du Journal: ROUBAIX, 13, Rue des Champs, 13, ROUBAIX et dans toutes les agences de publicité.

LA BELLE SARAH

PAR PIERRE ARNOUS Dénouement — Mon cher, lui dit-il, j'ai l'idée que la journée se terminera mieux qu'elle n'a commencé.

— Et de son côté levé il désignait la préfecture de police. — Mais il n'y avait plus moyen maintenant d'arrêter la vieille dans sa démarche.

de la vieille avec tant d'impétuosité que celle-ci se retourna. — Pas un mot! lui dit Prudent d'une voix qui dessinait l'arrêt fatal.

— Qui vous a payé? La vérité, si non... — Des menaces? — Vous n'avez rien dit, comme il vous plaira, mais ne perdez pas de vue que, si vous me trompez, cela vous coûtera fort cher...

trait une imprudence en la laissant partir sans avoir l'adresse de Georges. — Payez, dit-elle. De tels services se régèrent comptant.

maison, et cela n'était pas pour vaincre ses appréhensions. — Un émissaire de ce nommé Prudent, sans doute, se disait Georges.